



México, con condiciones propicias para que negocios prosperen: Ricardo Monreal



KARINA ROCHA

México tiene una condición de privilegio para abrir su economía y generar condiciones propicias de mercado, para lo cual se tiene que promover la productividad, afirmó el senador Ricardo Monreal Ávila.

"Si tenemos perspectivas alentadoras; tenemos proyecciones positivas. Me muestro optimista porque México tiene posibilidades reales de enfrentar sus desafíos y retos", sostuvo.

El político zacatecano se pronunció de esa manera como orador principal en la conferencia titulada "Economía social y desarrollo", ante empresarios, industriales y productores agropecuarios del estado de Querétaro, afiliados a la **Coparmex local**.

Estuvo acompañado por los senadores de Morena, **Rafael Espino de la Peña**, de Chihuahua; **María Mercedes González González**, de Hidalgo; y **Faustino López Vargas**, de Tamaulipas.

Monreal Ávila aseguró que recientemente estuvo en Europa y hay una gran cantidad de empresarios que desean invertir en México, igual que de Canadá, de Estados Unidos, e incluso de los países árabes.

"Aquí mismo en Querétaro ha habido avance significativo, sobre todo en la tecnología y en la industria automotriz, en donde hay avances significativos", ejemplificó.

"Entonces, si tenemos perspectivas alentadoras y proyecciones positivas. Me muestro optimista porque México tiene posibilidades reales de enfrentar sus desafíos. La democracia es clave; la confianza es clave y el Estado de derecho es clave. En general, yo percibo que hay una buena condición del país", apuntó.

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado

reconoció que "estamos en una etapa de transición, pero también de definición estratégica en el país. Veo un panorama interesante y también con mucho optimismo, de que podemos superar todas las diferencias que están planteándose".

Quizá, dijo, **el sector agropecuario sea el único que resistió la pandemia; pues fue el único que creció, sobre todo el agroexportador en 3.5 por ciento. "Yo le dedicaría un programa especial al campo mexicano"**, adelantó.

"Me he reunido con mucha gente y estamos revisando los planes y programas que quedaron en Sagarpa y cómo podemos impulsar la incorporación de otros en este proceso de discusión del presupuesto. Lo que recomendaría es que nos sumáramos, hiciéramos causa común los productores de distintos rubros para poder hacer un frente común y lograr que en el Presupuesto (2023) existan impactos positivos para el campo mexicano", expuso.

Esto, señaló, **porque el gobierno debe de ver al campo como solución, para resolver los problemas de autosuficiencia alimentaria e incluso de empleo, "y estamos en la disposición de platicar"**, dijo.

En otro tema, el también coordinador del Grupo Parlamentario de Morena adelantó que **el próximo martes se llevará a cabo, en el Senado de la República, la comparecencia del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; en el marco de la Glosa del Cuarto Informe de Gobierno; y el miércoles, se realizará la comparecencia del secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, con el mismo fin**.

El martes, estará el secretario de Gobernación, en el Senado, para toda la política interna y para lo que está pendiente de la Guardia Nacional y las Fuerzas Armadas.